

### Visite du prince Charles au Canada

Le prince Charles de Grande-Bretagne a fait une visite au Canada du 20 au 30 avril dernier au cours de laquelle il a visité Ottawa et 12 centres des Territoires du Nord-Ouest.

A son arrivée dans la capitale du Canada le prince a passé la soirée à la résidence du gouverneur général en compagnie de M. et Mme Jules Léger. A Ottawa, son programme comprenait un tour, par hélicoptère, de la région de la capitale nationale, un dîner au Centre national des Arts, où il fut l'invité du premier ministre Trudeau, un concert de gala par l'Orchestre du CNA et, le lendemain, une visite à la Cour suprême et aux édifices du Parlement ainsi qu'un bal à Rideau Hall.

Le 23 avril, le prince a visité l'édifice Lester B. Pearson, siège du ministère des Affaires extérieures, et s'est rendu ensuite à un déjeuner au *Canadian Club*. Dans l'après-midi l'avion le conduisit à Frobisher Bay, île Baffin, où il prit le dîner en compagnie du Commissaire des T.N.-O., M. Stuart Hodgson.

#### Visite du Nord canadien

Le 24, le prince s'est rendu à Pangnirtung pour visiter les écoles et ateliers d'artisanat esquimau. Une envolée vers le nord le jour suivant, le transporta sur la Côte sud-est de l'île Ellesmere, centre esquimau le plus au nord du Canada, où il a fait une randonnée en traîneau à chiens.

Dans l'Arctique, le prince a visité un



Presse canadienne

*Le prince Charles, vêtu d'un anorak bleu garni de fourrure de carcajou — un cadeau du gouvernement des Territoires*

*du Nord-Ouest — s'apprête à conduire une motoneige à Pangnirtung, T.N.-O. le 24 avril.*

puits de gaz naturel et est descendu à plus de 3,500 pi dans une mine d'or près de Yellowknife. Le prince a également assisté à un carnaval à Old Town, sur le Grand lac des Esclaves. Il s'est ensuite rendu à Hay River, sur la rive gauche du lac, et a assisté à deux périodes d'une partie de hockey junior. Il

a survolé en hélicoptère les chutes Louise avant de se rendre à la ville pour une cérémonie officielle.

Le prince est arrivé à Winnipeg le 29 avril d'où il est parti le lendemain pour aller rejoindre le *HMS Hermes* qui l'attendait dans un port de la Côte est des États-Unis.

### Le Canada à l'Expo d'Okinawa (Japon)

Le Canada soulignera l'intérêt qu'il porte à la mer et son avenir par les diverses pièces d'exposition et activités qu'il présentera à l'intérieur du complexe Science et Technologie de l'Expo 75; cette exposition océanique internationale se tiendra à Okinawa (Japon) du 20 juillet 1975 au 18 janvier 1976.

Pays doté du plus long littoral au monde, entouré d'océans sur trois de ses quatre frontières et avec un territoire sous-marin équivalant à presque la moitié de sa superficie terrestre, le Canada se doit d'accorder une importance capitale à la protection des ressources vitales de l'océan et à l'éta-

blissement d'un programme raisonné et dynamique dans le secteur océanographique.

#### Pavillon canadien

Les pièces d'exposition maintenant préparées au Canada seront abritées sous deux modules hexagonaux d'une superficie de 250 mètres carrés chacun. A l'extérieur, on retrouve une plateforme en cèdre de 440 mètres carrés, partiellement recouverte d'un toit abattant en forme de voile. Le thème choisi retrace l'histoire maritime du Canada depuis ses débuts. Il fait en outre état des préoccupations actuelles du Canada lesquelles, dans une large mesure, se traduisent par les initiatives qu'il a proposées aux Nations Unies sur la

question du droit de la mer, à savoir l'application internationale de principes de gestion raisonnés aux océans et aux ressources qu'ils renferment.

Dans la salle d'exposition principale, les visiteurs pourront entourer et même surplomber une carte lumineuse du Canada. Cette carte sort de l'ordinaire; tridimensionnelle, elle s'étend d'un mur à l'autre et montre le vaste plateau continental du Canada. Des écrans témoins diffuseront aux intéressés un programme de renseignements sur la gestion des pêches, les techniques de contrôle scientifique ou les problèmes de pollution auxquels nous nous attaquons sur chacun des trois littoraux.

Aux pièces d'expositions s'ajouteront des films d'animation et des documen-